

UTalca aporta a la innovación



TALCA. Once son los proyectos del Fondo de Innovación para la Competitividad Regional (FIC-R) que ejecuta actualmente la Universidad de Talca, y que buscan impulsar el desarrollo local a través de propuestas tecnológicas en diversas áreas.

Entre el 2013 y 2020 la institución suma 49 iniciativas adjudicadas, lo que representa un 42,6% del total regional, cifra que releva el trabajo que realiza la casa de estudios a través de la innovación y la transferencia tecnológica hacia sectores como: salud, medioambiente y agropecuario, entre otros.

“Como Universidad pública y regional estamos centrados en aportar a través de iniciativas que fortalezcan el desarrollo de la Región del Maule. Es así como hemos logrado generar una serie de proyectos que buscan dar respuesta a algunas necesidades y requerimientos de instituciones y de la sociedad. Esperamos continuar con un trabajo sistemático, que, además, nos permite interactuar con diversos actores del territorio y aportar en el crecimiento tanto de la región como el país”, afirmó la vicerrectora de Innovación, Ariela Vergara.